

Image not found or type unknown



Une opération chirurgie esthétique ratée

Par **Emel91**, le **26/04/2016** à **22:53**

Bonjour,

J'ai passé une opération chirurgie esthétique du nez 1 an avant, et l'opération a été ratée, mon nez est tordu, se n'est vraiment pas ce que j'attendais. Je ne suis pas bien du tout, je suis très angoissé. Il a 2 semaines, j'ai eu un rendez vous avec le chirurgien qui a fait l'opération, il m'a dit que je devrai avoir encore une somme à payer pour la deuxième opération, il m'a dit qu'il allait se renseigner auprès de l'hôpital car c'est l'hôpital qui décide, il est seulement salarié. Il croit vraiment s'enfuir en disant ça. Aujourd'hui, j'ai reçu un e-mail en me disant que la deuxième opération coûte 800 €. S'il vous plaît, aidez moi, je sais qu'il y a des droits et je connais pas la loi. Qu'est-ce que je dois faire ? Merci.